
Le son [s], le son [z] 
 

Le son [s]  s’écrit : 
 s le sable, triste 
 ss une tasse, un poisson 
 c  la place, cinq 
 ç un garçon, déçu, une façade 
 t attention, une opération, une initiale 
 x dix, six 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                Rappel : m devant m, b p 

 

 
Lorsqu’ils sont suivis de la lettre m ou b ou p, les sons  
 
an,  en,  on,  in s’écrivent avec un m à la place du n 
 
am, em, om, im 
 
 
lampe 
 
jambe 
 
emmener 
 
tempête 
 
pompier 
 
tomber 
 
timbre 
 
impossible 
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Exceptions :  
 
un bonbon, une bonbonnière, une bonbonne, néanmoins 

A toi de réfléchir. Complète :  
i…visible – tre…bler – un avio… - une mo…tagne – il fait so…bre –  
ra..per – une e…treprise – le pri…te…ps – i…manquablement 

Entraine-toi à lire ces mots : une  casserole - une rose - une brosse - 
une phrase - la soupe – la rosée - il casse - une case - un coussin –  

un cousin - un poisson - un poisson - il pousse - il épouse - un escalier - 

il écrase – un moustique- il hésite - une cascade- une maison - exister 
dix, soixante, exprès, un exercice, un examen, une expérience, un texte 
 
 

Ici, le « s » est au début du 

mot , à  la fin ou entre une 

voyelle et une consonne. 

 

vendecole 


